
L’espoir dans le désespoir  

Notre production représente la sensation que nous procure le harcèlement. 
Cette sensation d’être seule au monde sans personne à qui parler.  
Quand on se fait harceler on se sent enfermé dans une pièce vide et sombre où les barreaux qui 
nous emprisonnent représentent les mots qui nous anéantissent. Mais même dans une pièce où 
le désespoir nous hante, il y a toujours une porte que nous pouvons ouvrir ; elle nous permet de 
faire s’envoler tous nos problèmes même si ce n est pas si facile… car derrière cette porte se 
trouve aussi les deux harceleurs ceux qui nous enferment dans ce malheur. Mais il y a quand 
même toujours la possibilité d’ouvrir sa propre porte pour rompre cet isolement en parlant de notre 
mal-être aux adultes. 
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